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“ Civitanova Marche - spiagge inquinate”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che l'amministrazione comunale  di Civitanova Marche ha richiesto all'Arpam di Macera-

ta di effettuare dei campionamenti sulla spiaggia prospiciente  un'area del lungomare Sud
in quanto una parte di sabbia risulta inquinata da idrocarburi policiclici aromatici;

che dall'analisi a campione  effettuata dall'Arpam è risultata che solo una piccola parte
di sabbia presenta valori superiori ai limiti di legge;

che si parla di circa 4.500 metri cubi e, da queste analisi, risulta che solo una piccola
parte va bonificata;

che per ora non è possibile stabilire i costi della bonifica, comunque molto inferiore ai
circa 2 milioni di euro stimati per l'intero tratto inquinato;

che la questione si trascina da anni  in quanto il Comune ha iniziato un contenzioso con
il Ministero  perché non ritiene di doversi accollare le spese di bonifica, mentre tutti gli atti
prodotti dal Ministero fin dal 2008 imputano all’ente locale la competenza e le spese degli
interventi;

Considerato che il Tar ha deciso che, sulla base della documentazione depositata
dall’Avvocatura dello Stato, il Ministero ha finora tenuto una posizione attiva rispetto alle
istanze del Comune, per cui non è da accogliere il ricorso sul silenzio-rifiuto.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale  per conoscere  come intende attivarsi per risolvere
questa gravosa situazione che, in generale, riguarda anche molte spiagge della costa
marchigiana.


